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Нижегородская областная 
организация ВОИ живёт очень 
интересной насыщенной обще-
ственно значимой жизнью. И 
обо всем просто невозможно 
даже коротко рассказать. Толь-
ко к 35-летию ВОИ в рамках 
проекта «Вместе мы сможем 
больше!» было успешно про-
ведено 17 областных конкур-
сов и мероприятий, в которых 
приняли участие десятки тысяч 
человек с инвалидностью. Фир-
менным стилем нижегородцев 
стало проведение фестиваля 
творчества молодых инвалидов 
«Мы зажигаем звёзды», кон-
курса сольного и бардовского 
исполнения «С песней по жиз-
ни». Искромётно, талантливо 
и зрелищно проходят практи-
чески во всех районах области 
фестивали вокальных коллек-
тивов «Битва хоров». С блес-
ком завершился трёхэтапный 
Международный автопробег 
«Александр Невский – знамя 
наших побед!», в котором при-
няли участие водители с нару-
шением опорно-двигательного 
аппарата. Команда Нижегород-
ского ВОИ суммарно преодоле-
ла марафонскую дистанцию от 
Владивостока до Калининграда 
и до Нижнего Новгорода. 

Традиционные Всероссий-
ские  культурно-спортивные 
фестивали «Дружба народов» в 
столице «Поволжья» стали са-
мыми желанными. В них с удо-
вольствием принимают учас-
тие более половины предста-
вителей российских регионов. 
Пользуясь случаем, Эдуард 
Александрович Житухин при-
гласил Алексей Талая принять 
участие в этом грандиозном ме-
роприятии.

Надо сказать, перед этой 
важной встречей, хозяева раз-
ложили на столах президиума 
огромное количество ярких 
красочных альбомов, фото-
буклетов, поэтических сбор-
ников – этих документальных 
творческих отчётов за многие 
годы. Вы бы только видели с 
каким восхищением рассматри-
вал всё это богатство Алексей 
Талай. С нескрываемым ра-
достным удивлением обо всём 
расспрашивал, уточняя у наше-
го председателя.  Получалось 
так, что выступление руково-
дителя о жизни и деятельности 
коллектива синхронно сопро-
вождалось восхитительными 
снимками на разные темы.

«Опыт вашей организации, 
о котором так содержательно 
и ярко рассказал Эдуард Алек-
сандрович Житухин, сложно 

переоценить, – сказал в ответ-
ном слове Алексей Талай. – И 
всё то, что вы делаете. В том 
числе и ввиду новой реальнос-
ти – СВО. Ребят на колясках 
становится всё больше, и те 
возможности, которые сегодня 
реализуются  в вашем городе 
– а это и медицина, и реаби-
литация, создание безбарьер-
ной среды для маломобильных 
граждан, это дорогого стоит.  
Всё это  позволяет ребятам, 
вернувшимся с фронта, найти 
себя, восстановившись после  
травмы. Получить социальную 
адаптацию, реабилитацию и  
оставаться активными гражда-
нами  своей страны.  Это очень 
важно – не позволить им зам-
кнуться в себе. Важно прийти 
вовремя на помощь и поддер-
жать. Особенно в первые тяжё-
лые  месяцы. 

Мы, граждане республики 
Беларусь, верим в Россию.  Как 
и прежде всегда плечо к плечу. 
Рука об руку.  Как братские на-
роды. Близкие народы. И даль-
ше будем вместе, несмотря ни 
на какие-то попытки нас разо-
рвать  и посеять вражду . Как 
наш президент сказал  «наш 
партизанский отряд на запад-
ных рубежах стоит, стоял и бу-
дет стоять».  Главное – это за-
щита национальных интересов 
нашего единого Отечества.  И 
мы, общественники, очень по-
нимаем то, что важно двигать-
ся вперёд. Не сидеть на месте, 
быть активными. Реализовы-
вать различные добрые проек-
ты. В том числе и патриотизм 
– как никогда актуально. 

Мы чтим и помним наших 
дедов и прадедов. Бывает и ком 
к горлу подкатывает. Большая 
благодарность вам, нижегород-
цы, за вашу патриотичность.  
Я сегодня тоже с молодёжью 
общался и мы говорили  о 
том, благодаря чему и за счёт 
чего  я смог уцелеть, несмотря 
на  те трагические страницы в 
моей жизни. И найти себя, и до-
биться определённых успехов 
в жизни. Это всё в том числе и 
пример наших великих праде-
дов. Которые своими военными 
усилиями и подвигами, числом 
огромных потерь отдали жизни 
за нас, ныне живущих. 

Этот пример всегда вдох-
новлял меня: Главное не сда-
ваться и идти вперёд.  

А сегодня правнуки наших 
дедов сражаются на полях 
СВО, имея у себя на груди или 
на шевронах красный советский 
флаг. Преемственность поколе-
ний. За счёт этого мы всегда 
побеждали и победим. Сегод-
ня мы общаемся с молодёжью 
по всем регионам нашего Оте-
чества. Я вас заверяю, что и 
дальше будем продолжать это 
делать. Такой пример всегда 
трогает сердца. Имеет возмож-
ность отвлечь молодёжь от этих 
гаджетов и телефонов. Надо 
всерьёз задуматься и взгля-
нуть на этот мир реальными со-
вестливыми глазами. Начинать 
раньше взрослеть и учиться 
брать на себя ответственность.

Представляете, сегодня 
автомобиль, который был про-
изведён на вашем градообразу-
ющем предприятии и передан 
вашим губернатором Глебом 
Никитиным, помогает нашему 
фонду доставлять гуманитар-
ные грузы от белорусов на Дон-
басс. Десятки тонн грузов  уже 
отправлено. Белорусы очень 
трепетно отнеслись к этому про-
екту нашего вдохновительного 
фонда – фонда паралимпийцев 

Алексея Талая. Нам верят, нас 
уважают. И я этим очень дорожу 
и горжусь.  Очень горжусь на-
шим народом. Нашими сооте-
чественниками, белорусами и 
русскими.  Они чувствуют вот 
эту общую боль и ситуацию.  

Очень рады детки Донбас-
са, которые приезжают к нам, в 
Беларусь, на реабилитацию из 
зоны практически боевых дей-
ствий. Та же Горловка много-
страдальная.  Из Мариуполя, из 
ЛНР, из Лисичанска. Тысячи де-
тей приехали к нам, в Беларусь, 
из новых территорий РФ на от-
дых.  При поддержке, конечно, 
нашего лидера – президента. Я 
хорошо помню тот день, когда 
я доложил Александру Григо-
рьевичу  о своей поездке туда 
впервые в 21 году. Было очень 
радостно и волнительно, когда 
меня пригласила обществен-
ность ДНР (Донецка).  Просто 
поразила героическая деятель-
ность общественной организа-
ции «Дельфин».  Они помогают 
деткам-инвалидам. Ольга Вол-
кова – их лидер. Очень сердеч-
ная женщина. Удивительно вол-
шебной доброты. Ребёнок у неё 
с инвалидностью. Я предложил 
недавно её кандидатуру в но-
минацию конкурса «Великие 
женщины России» … 

Сейчас мы пока на войне, 
но мирная жизнь наступит. Все 
силы брошены на это. Вокруг 
России будет формироваться 
новый центр силы. Новый полюс 
многополярного мира.  И мы, как 
часть нашего единого Отечества 
с Россией,  с нашим батькой, с 
президентом, чётко работаем  
за общие национальные инте-
ресы наших стран. И у нас тоже, 
как и у вас, много замечатель-
ных людей, которые передают 
вам сердечный привет.  

Ну а на приглашение ваше-
го председателя Эдуарда Алек-
сандровича Житухина принять 
участие в следующем куль-
турно-спортивном фестивале 
«Дружба народов», заверяю, 
что постараюсь обязательно 
приехать к вам вместе с женой 
и детьми». 

И это было встречено все-
ми собравшимися аплодисмен-
тами.

Владимир ДОЛГОВ,
фото автора

Время выбирает героевгероев


